



**Einladung**



Stadt Bern



## Migrantinnen und Migranten prägen unsere Stadt

### Sehr geehrte Damen und Herren

Ob im Quartier, in der Familie oder im Berufsalltag: Unsere Stadt ist ohne Migrantinnen und Migranten nicht denkbar. Unsere Quartiere sind dadurch vielfältiger. Menschen, die zugewandert und in der Stadt Bern heimisch geworden sind, prägen unsere Stadt nachhaltig mit.

Dies möchte der Gemeinderat würdigen. Welcher Anlass wäre dafür passender als der Internationale Tag der Migrantinnen und Migranten, der im Dezember gefeiert wird?

Im Namen des Gemeinderats lade ich deshalb alle Bernerinnen und Berner, die sich selbst als Migrantinnen und Migranten verstehen, zu einem feierlichen Anlass ein:

**am 12. Dezember, um 18 Uhr, im Sternensaal in Bümpliz**

**Ich würde mich freuen, Sie am 12. Dezember persönlich begrüßen zu können.**

Bitte melden Sie sich bis 2. Dezember 2016 unter [www.bern.ch/tagdermigranten](http://www.bern.ch/tagdermigranten) oder per Telefon (Kompetenzzentrum Integration: 031 321 60 36) für den Anlass an.

**Mit freundlichen Grüßen**

**Alexander Tschäppät, Stadtpräsident**

### Programm

#### Begrüssung

**Alexander Tschäppät**, Stadtpräsident

**Hilmi Gashi**, Präsident der Fachkommission für Integration

#### Tour de Berne

Die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte

**Reto Nause, Alexandre Schmidt, Franziska Teuscher und Ursula Wyss**

nehmen die Gäste mit auf eine Reise in ihre Wohnquartiere

#### Schlusswort

**Ursula Heitz**, Leiterin Kompetenzzentrum Integration

#### Apéro

**Alle Gäste** sind herzlich zum **Apéro riche** eingeladen

#### Musik

**Latin Jazz Trio**

#### Moderation

**Fatima Moumouni**